

Hochwassergefahrenkarten übergeben

Landestalsperrenverwaltung (LTV) übergab den Städten Döbeln, Waldheim, Hartha sowie den Gemeinden Kriebstein und Großweitzschen die aktualisierten Hochwassergefahren- und risikokarten für die Freiburger Mulde und die Zschopau.

Vor 20 Jahren hatte das Hochwasser im August Millionenschäden angerichtet. Zwei Jahre später hatte die Landestalsperrenverwaltung die ersten Hochwassergefahren- und risikokarten erstellt. Nun wurden diese aktualisiert und den Städten und Gemeinden übergeben. Diese Karten sind Instrument für die Fortsetzung des Hochwasserschutzes und für die Erstellung von Hochwasserrisikomanagementplänen.

Allen Interessierten sind diese Karten zugänglich. Entsprechend der Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung kann in diese Karten Einsicht genommen werden. Die Karten sind auch online zu finden auf der **Homepage der Gemeinde Großweitzschen aber auch unter**

www.umwelt.sachsen.de/umwelt/infosysteme/ida/p/ida_gast?